

# A SOCIEDAD VOLUNTARIOS ACOGIMIENTO FAMILIAR



A continuación, os presentamos una síntesis del 2024 en AVAF, un año lleno de programas y actividades para velar por la infancia y la adolescencia y trabajar por el acogimiento familiar como mejor medida de protección.

Una de nuestras tareas principales ha sido la de generar cultura de acogimiento familiar difundiendo el recurso social.



A lo largo del año, hemos participado en distintos medios de comunicación con el objetivo de difundir el acogimiento familiar: À Punt, Las Provincias, Todo Alicante, RTVE, Tele Elda, Radio Benicarló, Radio Castellón, Radio Elche Ser, ES Radio Valencia y ES Radio Elche.



Campanya de captación de personas que se ofrezcan para la formalización de acogimientos familiares de niños y niñas de 0 a 6 años.



Campanya de captación de personas que se ofrezcan para la formalización de acogimientos familiares de adolescentes.



Del 2 al 5 de abril, más de 100 niños/as y adolescentes de toda la Comunidad Valenciana disfrutaron de diferentes actividades en el **CAMPAMENTO DE PASCUA**, en sus respectivas provincias, como rutas en bici, actividades deportivas, taller medioambiental, cine, rocódromo, gymkana turística y playa.



Gracias a la inauguración de la **Casa del Voluntariado** en Valencia en el mes de abril, este año hemos podido utilizar este maravilloso espacio para realizar distintas actividades.



Además, en mayo y con motivo del Día de la Familia, colaboramos en la presentación del largometraje documental benéfico **"Feliz no Cumpleaños"** en la Casa del Voluntariado en la que se debatió sobre la situación de los/as jóvenes extutelados/as al cumplir la mayoría de edad.



A lo largo del año, hemos organizado reuniones periódicas con familias acogedoras en las provincias de Castellón, Valencia y Alicante para compartir un espacio de reflexión y tejer redes de apoyo mutuo.



A principios de junio, celebramos la **asamblea anual de personas socias de AVAF** en Benicàssim (Castellón) para hacer balance y poner en común el trabajo llevado a cabo por la asociación.



En mayo, se celebró el **Día de la Familia** en Alboraya, Torrente y Castellón, donde desde los más pequeños de cada casa hasta los más mayores pudieron descubrir el acogimiento familiar en nuestros stands informativos.



TALLERES INFANTILES • ACTIVACIONES • CHARLAS • FERIA DE ENTIDADES



1er FESTIVAL DE LA FAMILIA  
Sábado 18 de mayo • Plaza Nuevo Soguelis • De 9:00 a 13:00



En junio, nuestro equipo de personas voluntarias recibieron una formación de **primeros auxilios** en Castellón, Valencia y Alicante, en colaboración con el Colegio Oficial de Enfermería de Valencia. Gracias a esta formación, nuestro voluntariado pudo aprender cómo actuar ante distintas situaciones de emergencia.



Del 23 al 29 de junio, 50 niños y niñas de la Comunidad Valenciana entre 6 y 12 años disfrutaron de nuestro primer turno de **CAMPAMENTO DE VERANO** en el Campamento Montes de Talayuelas en Talayuelas (Cuenca), una semana realizando actividades de multiaventura y superando obstáculos y dificultades gracias al trabajo en equipo y al apoyo mutuo.



Del 7 al 14 de julio, 54 jóvenes de la Comunidad Valenciana disfrutaron del segundo turno de **CAMPAMENTO DE VERANO** en el Campamento Jaime I del IVAJ en Alcocebre (Castellón), conviviendo y compartiendo experiencias que les ayudaron en su desarrollo integral. Además, visitaron Peñíscola y Port Aventura. ¡Gracias a nuestro equipo de personas voluntarias por hacerlo posible!



En septiembre, fuimos la entidad beneficiaria de la 14ª edición del **Passeig Saludable** de la Universidad de Valencia. Fue una jornada familiar dirigida a las personas mayores en la que pudimos integrar salud y solidaridad en el Jardín Botánico de Valencia.



A lo largo del año, nuestro equipo técnico y directivo participó en distintas **reuniones institucionales**, tanto en las comisiones territoriales de la Plataforma del Voluntariado de la Comunidad Valenciana (PVCV) como con el Senado.



Durante todo el año hemos promovido la realización de numerosas **convivencias de adolescentes** en Castellón, Valencia y Alicante. Cada mes hemos realizado encuentros muy enriquecedores en las que adolescentes y jóvenes han compartido diferentes actividades que han ayudado a su inclusión y a su desarrollo integral.



La participación en charlas informativas sobre **voluntariado social** para dar a conocer el recurso del acogimiento familiar y la labor de la asociación ha sido amplia y variada. Gracias, un año más, Universitat de València, Universidad de Alicante y Universidad Jaume I de Castellón, así como centros formativos como Verges Cortes, Rodrigo Giorgeta, CIPFP Misericordia y Escuelas San José-Jesuitas. La difusión y el fomento del recurso a todos los niveles de la sociedad es una tarea fundamental para lograr crear una cultura del acogimiento, donde toda la sociedad estemos sensibilizados con la infancia y adolescencia en desamparo y sus necesidades. También participamos en Fent'Elx y en la Fira Xe que Bo de Beneixama (Alicante).



En coordinación con la **Federación Valenciana de Municipios y Provincias (FVMP)**, impartimos a profesionales de Servicios Sociales la siguiente formación:

Intervención desde la Atención Primaria con menores de edad en situaciones de crisis familiar, reparación del vínculo de inclinación. Separación y divorcio de los progenitores.

Acogimiento familiar en familia extensa, información, formación y valoración, intervenciones técnicas y apoyo.



Gracias a la venta de la **Lotería de Navidad** y a los calendarios, un año más, conseguimos aumentar nuestros fondos privados para garantizar la continuidad de la asociación.



En octubre, acudimos al **Consell Municipal de Xiquets i Xiquetes de Torrent** para realizar diversas dinámicas de sensibilización sobre el acogimiento familiar y reflexionar sobre la situación de los niños y niñas inmersos en esta medida de protección. Además, repartimos material para que las personas integrantes del Consell pudiesen colaborar activamente en la difusión del recurso del acogimiento familiar.



En noviembre, celebramos el **Día de la Infancia y la Adolescencia**, en coordinación con el Ayuntamiento de Castellón, el Ayuntamiento de Calpe y la Consellería de Igualdad, Políticas Inclusivas y Vivienda, y también celebramos en distintos centros educativos el **Día del Pijama** para reivindicar el derecho a vivir en familia de la infancia y la adolescencia, porque merecen crecer en un entorno lleno de amor, cuidado y estabilidad.



En noviembre, con motivo de la emergencia social producida por la DANA, desde AVAF dimos respuesta a las necesidades de la infancia y pusimos en marcha nuestro proyecto de la Escoleta Infantil de Sedaví en coordinación con el Ayuntamiento de Sedaví en el Casal Jove de dicha población. A través de este proyecto, ofrecimos un espacio seguro a más de 100 niños y niñas de la localidad mientras sus familias realizaban labores de limpieza. No hubiera sido posible sin el valioso apoyo de personas tanto anónimas como conocidas a través de distintas donaciones y, en especial y la más importante, su tiempo. Sin duda, una experiencia que nunca olvidaremos como sociedad.



En noviembre, continuamos organizando proyectos solidarios para la infancia y a adolescencia en vulnerabilidad social. Una de las iniciativas solidarias que se consiguieron materializar fue ser la entidad beneficiaria de la Grada Solidaria por parte de Club de Fútbol Villarreal. Los beneficios fueron íntegros para los proyectos que desarrollamos desde la asociación.



En AVAF, las personas voluntarias son el corazón de todo lo que hacemos. En diciembre, en la celebración del Día del Voluntariado, reconocemos su increíble esfuerzo y les agradecemos por regalarnos lo más valioso: ¡su tiempo! Gracias por ser una parte esencial de esta gran familia.



En diciembre, un año más, participamos en el Rincón Solidario del Mercadillo Navideño de la Ciudad de las Artes y las Ciencias de Valencia.



En diciembre, también recibimos una donación de juguetes de la empresa Kurita para los niños y niñas de nuestra entidad, así como de la empresa PPG y de la Asociación Española de Coleccionistas de Playmobil.



Con todas las donaciones anteriores, pudimos realizar la entrega de regalos de Reyes a nuestra infancia y adolescencia en situación de vulnerabilidad social.



Del 26 al 27 de diciembre, más de 100 niños/as y adolescentes de toda la Comunidad Valenciana disfrutaron de diferentes actividades en el CAMPAMENTO DE NAVIDAD, en sus respectivas provincias, actividades deportivas, taller de percusión, cine y visita a la Feria de la Infancia y la Adolescencia (EXPOJOVE) en Feria Valencia.



Si sois personas socias, recibiréis información periódicamente por WhatsApp guardando nuestro número de móvil 623131289 mediante listas de difusión (es importante guardar nuestro teléfono móvil para poder recibir las correctamente). También podéis seguir nuestro día a día en redes sociales.



Además, os recordamos que tenemos BIZUM a ONG (06735).

Si queréis colaborar realizando donativos solidarios podéis consultar toda la información en nuestra página web: [www.avaf.org.es](http://www.avaf.org.es)

Las personas socias podéis consultar toda la información relativa a la desgravación fiscal al ser entidad de utilidad pública en nuestra página web: [www.avaf.org.es](http://www.avaf.org.es)



La línea preventiva es muy importante y este año ha incluido los siguientes programas:

**Crianza Consciente:** Programa de fomento de la parentalidad basada en los buenos tratos.

**Prevención, sensibilización y detección del mal uso de las Tecnologías de la Relación, la Información y la Comunicación (TRIC).**

**Prevención, sensibilización y detección de la violencia de género en relaciones de noviazgo adolescente.**

**Sin olvidar la formación a nuestras familias acogedoras de la mano de la asociación Dessex en materia de sexualidad.**



Desde la Junta Directiva de AVAF, así como a través de las Juntas Ejecutivas Provinciales, seguiremos trabajando año tras año para velar por los intereses de la asociación y estaremos a disposición de las personas socias de la entidad.

[info@avaf.org.es](mailto:info@avaf.org.es)  
900 150 804

¡Gracias a las personas socias, al equipo técnico, a las personas voluntarias y a las estudiantes de prácticas por acompañarnos este año!

